



今年は梅雨入りが遅く、また感染症の蔓延もしており、体調を崩された方も多いのではないのでしょうか？

豊能支部では7月に納涼会を行い、少人数でしたが、様々な意見交換をさせていただきました。これからも様々なイベントを行っていかうと思っておりますので、多くの皆様のご参加をお待ちしております。

イベントに関しても皆様のご意見をいただければと思いますので、FacebookのDMで送っていただければと思います。講師の方の推薦もあれば助かります。ますます、暑くなりますが、皆様体調にはくれぐれも気をつけてください。

豊能支部長 桑原美貴

Bar茶る豊能

令和6年9月のご案内

BaR茶る豊能（ばーちゃるとよの）は、Zoomを使った **会員同士の交流の場** です。皆様と気軽に交流できる場になりますので、対面の参加は難しいけれど、オンラインなら参加できるかもという方、ぜひご参加ください。

■日時とテーマ

令和6年9月10日（火）20時00分～21時00分

「座談会～社会福祉士会って入会してから何するの？～」

社会福祉士会に入会したけれど、何をすれば良いの？

支部活動って何？ちょっとした疑問があると思います。

最初の一步が踏み出せずにいる方、一度お話してみませんか？

申し込みはこちらから↓

■場所 Zoom（入室用ID、パスワードは申し込み後にお伝えします）

■対象 社会福祉士会会員

■申込 下記URLまたは右記QRコードより **令和6年9月6日（金）締切**

<https://ssl.form-mailer.jp/fms/83617df9821853>



施設見学会 救護施設 千里寮

■施設見学会 11月15日（金）午後 場所：救護施設「千里寮」

千里寮ホームページ：<https://senriryoy.jp/>



救護施設とは、身体や精神の障害や、何らかの課題（生きづらさ）を抱えていて、日常生活を営むことが困難な方たちが利用している福祉施設です。

利用者さん一人ひとりのその人らしい豊かな生活の実現に向けて、日常生活支援や生産活動等を通して生活の基盤を整え、就労や地域生活移行など、利用者の目標や意向に沿ってそれぞれの自立を目指した取り組みを行っています。

今回、吹田市にある千里寮さんより貴重な時間を頂くことが出来ました。一緒に見学へ行きますか？

申し込み等の詳細は次回号でお知らせします。

施設見学会 大変勉強になりました

- ・ 社会福祉法人大阪府社会福祉事業団みずほおぞら
- ・ ANAウイングフェローズ・ヴィ王子 (株)

5月17日(金)、施設見学会でみずほおぞらさんとANAウイングフェローズ・ヴィ王子さんの見学に行ってきました。

総勢24名でとても有意義な見学会となりました。

みずほおぞらさんでは、就労A型で作っているパンの購入もできて、みんなでたくさん購入させていただきました。

ANAウイングフェローズ・ヴィ王子さんは格納庫の中も通らせていただき、大変興味深い見学となりました。

どちらの施設も、見学に向けてたくさん準備してくださっていて、限られた時間の中で学びの多い1日となりました。



施設長の熱い説明。もっと聞きたかったです。

Bar茶る豊能「手話を学ぼう」開催

6月11日(火)、Zoomを用いて「Bar茶る豊能 手話を学ぼう」を開催しました。

まずは聴覚障害者や手話についてを学んだ後、手話で挨拶、自己紹介などなど、みんなで手を動かし手話を学ぶ楽しい時間となりました。

短い時間でオンラインという形でしたので、今後は対面でも開催できればいいかもというお話もできました。

ご参加の皆様、ありがとうございました。



今年も納涼会を開きました

7月13日(土)、吹田市江坂にて豊能支部の納涼会を開催！参加者8名と小規模でしたが、お互いの最近の近況や仕事のことなどを共有しました。

「横のつながりを大切にしたい！」と初めて支部活動に参加された会員さんもいて、とても有意義な時間を過ごすことが出来ました。

豊能支部では気軽に参加出来る企画を考えていきます。

みなさんも次回のご参加お待ちしております。



Find us on



豊能支部Facebookの活用を

日々の活動の様子やイベント情報などを随時発信しています。

ぜひフォローいただき、活動にお役立てください。

下記URLまたは右記QRコードからアクセス。

今後計画している予定の詳細は
Facebookにてお知らせいたします



アクセスはこちらから↑

<https://www.facebook.com/osakatoyono>